
2010 ～ 2011 年度

綾 瀬 春 日
ロータリークラブ

事務所	 〒252-1137		綾瀬市寺尾台1-1-2	笠間第一ビル3F
	 TEL	0467(70)6100　FAX	0467(70)8311
	 E-mail：kasugarc ＠ hyper.ocn.ne.jp
例会場	 笠間第一ビル3F	 TEL	0467(70)6100
例会日	 第１，３，５水曜日	 12：30～ 13：30	
	 第２，４水曜日	 18：30～ 19：30

会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第866回  例 会	 ２０１０年１０月２０日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

お客様
 NPO ふるさと環境市民の皆様
 峰 尾 四 郎 様（綾瀬 RC）

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「地区大会を終えて」
地区大会が 16 日（土）、17 日（日）大磯プリンスホ
テルで開催されました。初日は RI 長期計画委員、
南園氏の講演がありました。2010 ～ 13 年度の新長
期計画は強力なクラブ、効果的な奉仕、認知される
ブランドという３つの基本要素の推進に焦点を当て
ています。新しい国際ロータリーアンの使命は他者
に奉仕し、高潔性を推進し、事業と専門職種及び地
域社会のリーダー間の親睦を通じて世界理解、親善、
平和を推進することです。従来の使命と本質的には
変わりません。中核となる価値観にならって、高い
倫理的基準が高潔性に変わりました。新しい活動の
焦点は、「将来に向けてもっと大きな夢をもとう」
ということであり、そのためには地区やクラブの活

性化と柔軟性が、特に強調されています。講演の中
で南園氏は組織を変えるのではなく、考え方をかえ
るのだと強調していました。
２日目はNPO法人かものはしプロジェクト共同
代表の村田早耶香氏の講演がありました。彼女は現
在 28 歳ですが、19 歳の大学在学中にタイでHIVに
感染した少女に遭遇してから、様々な困難を乗り越
えて、カンボジアで児童買春の撲滅に取り組んでい
ます。大学を卒業する時に、父親を説得する話、カ
ンボジアの少女を売る側である貧しい村で仕事を作
る話、カンボジアの少女を買う側を取り締まる法整
備と、賄賂を受け取らせない警察官の教育の話など
とても感動的でした。これからはカンボジア以外の
国々で少女買春の撲滅に取り組んでいくと話されて
いました。彼女たちの成功を祈ります。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 地区よりインターアクト年次大会登録のお願い

が届いています。
◆ 志摩大喜さんのテノールサロンコンサートの案

内が届いています。
◆ ドリームプレイウッズより、11 月 13 日のキャ

ンプの案内が届いています。

◆ 卓話予告 ◆
868回  11/10（水）  18：30　 「外部卓話」

URL	：	www.ayasekasugarc.com



◆ 地区大会で会員増強拡大賞を受賞しました。
◆ 大和田園ロータリークラブより例会場変更のお

知らせが届いています。
新例会場　「北京飯店４Ｆ」

◆ 茅ヶ崎中央ロータリークラブより例会変更のお
知らせが届いています。

■出席委員会	 露 木 泰 江   会  員
日 付 例会№会員数適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
10/6 864 30 29 24 82.75% 2 89.65% 0 89.65%
10/13 865 30 29 24 82.75% 0 82.75%
10/20 866 30 29 19 65.51%

事前M.U.	 細 谷 正 昭（地区大会）
	 笠間	治一郎（地区大会）
	 塚 原 吉 雄（綾瀬RC）

■スマイル委員会 細 谷 正 昭   会  員

【お客様】

峰 尾 四 郎 様     久しぶりに来ました。よろしく御
願いします。

【会　員】

武 田 　 敬 さん	 コスモス例会、地区大会出席の
会員の皆様、お疲れ様でした。

笠 間 博 幸 さん	 地区大会お疲れ様でした。今日
は出席者が少ないかな？	スマイル。

仲 村 邦 弘 さん	 長過ぎた残暑がウソの様にすず
しくなりました。環境活動のお話しを楽しみに。
スマイル。

露 木 泰 江 さん	 先週のコスモス例会、早退して
すみません。卓話楽しみにしております。

笠間 正二郎 さん	 本日の卓話、宜しくお願い致し
ます。

二 見 義 光 さん	 お客様、ようこそいらっしゃい
ました。コスモス例会、お疲れ様でした。今もき
れいに咲いています。

加 藤 良 隆 さん	 お客様ようこそいらっしゃいま
した。先日の血液検査の結果がよろしくなかった
ので、摂取カロリーに気をつけることにしました。
今日のにぎりずしは何カロリーなのでしょうか？	
たぶん 500 キロカロリーぐらいかな。

安 藤 昌 信 さん	 先週叔母が緊急入院。入院手続
きなどで地区大会は出席できず、残念。いざとい

う時が誰にもありそう。日頃の準備が必要。峰尾
さんようこそ。

細 谷 浩 之 さん	 先週のコスモス例会みなさん御
苦労様でした。子供たちもよろこんでくれてよかっ
たですね。スマイル、スマイル。

澁 谷 敏 夫 さん	 皆様、先日の地区大会お疲れ様
でした。本日の例会は地区大会の見返りで出席が
少ない様ですね。でも気持ち良い例会に致しましょ
う。

鈴 木 光 雄 さん	 良い季節になりました。昨日、
来年の手帳を買い求めました。本年ももう少し。

片 岡 　 明 さん	 早くこないかな、インフレエン
ザ。

佐 多 忠 武 さん	 前回のコスモス例会、好天に恵
まれ何よりでした。皆様御苦労様でした。

廣 安 　 修 さん	 急遽ペルーに出張しなければな
らなくなり、大切なコスモス例会を欠席します。
誠に申し訳ありません。英語もスペイン語もでき
ない者の一人旅、無事帰国できる事を祈ってスマ
イル。

今回スマイル ￥ 16,000
累　計 ￥ 244,000

■卓話（内容別掲載）
「綾瀬の環境と活動内容」

NPO ふるさと環境市民


